

■ Once municipios del Valle beneficiados

## Más de 600 mil tapabocas fueron donados a instituciones educativas



VALLE DEL CAUCA

Jueves 23 de Septiembre, 2021

Un total de 681 mil tapabocas serán entregadas por la Gobernación del Valle con el apoyo de la empresa privada en instituciones educativas públicas de once municipios de esta región.

La entrega de estos elementos de bioseguridad hace parte del “Pacto por la Educación Vallecaucana” que busca proteger la vida de la comunidad educativa en medio de la pandemia y el regreso presencial a clases.

El pacto es liderado por la gobernadora Clara Luz Roldán, la Secretaría de Educación del Valle y entidades públicas y privadas.

Dentro de esta alianza 681 mil tapabocas fueron donados por la empresa Celsia para su distribución en instituciones educativas oficiales de once municipios del departamento. De estos, 58 mil tapabocas fueron recibidos por la comunidad educativa en Florida.

“Con esto prevenimos y acompañamos los protocolos de bioseguridad para que el regreso a la presencialidad sea seguro”, dijo Mariluz Zuluaga, secretaria de Educación del Valle.

**MI TALENTO ES NEGOCIO**  
El Abecé de la transformación digital

**DESCUBRE 15 TENDENCIAS PARA CAPTAR AUDIENCIAS DIGITALES**

El ecommerce y las plataformas digitales han abierto un campo de posibilidades para las personas que tienen empresas.

Haz clic aquí y descubre un universo de posibilidades

PATROCINADORES: ValleINN, Valle Invenible, Universidad del Valle, DIARIO OCCIDENTE

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Fue dejado en libertad el conductor que embistió a siete ciclistas en la vía](#)

[Palmira – Cerrito](#)



[Cuatro alimentos que pueden matar a tu gato](#)



[Ahora sí se acaba la 14, anuncian su liquidación](#)



[A la cárcel joven que habría contratado a sicario para asesinar a su propio padre](#)



[Aplicarán tercera dosis de vacuna contra el covid-19 en Colombia. Vea a partir de cuándo y quienes la recibirán](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“Nos hace felices aportar a los niños del municipio de Florida y que puedan ingresar a clases de la mejor manera cumpliendo los protocolos de bioseguridad”, manifestó Rodrigo Trullo, líder comercial de la oficina de Celsia en este municipio.



A su turno, Aidé Cardona Ramírez, rectora de la Institución Educativa Ciudad Florida, destacó que la donación es de suma importancia para que la comunidad se concientice del uso del tapabocas.

Estas acciones permiten que en el Valle del Cauca se pueda adelantar en un 99% de presencialidad el retorno seguro a clases en instituciones educativas de 34 municipios no certificados.

La gobernadora Clara Luz Roldán ha dispuesto de importantes inversiones para garantizar la presencialidad de los estudiantes y a través de alianzas público-privadas las instituciones educativas cuentan con elementos de bioseguridad, así como está garantizada la contratación de personal de aseo para los procesos de desinfección.

La secretaria de Educación del Departamento Mariluz Zuluaga manifestó que “tenemos un 99% de las instituciones educativas oficiales con cerca de 119 mil estudiantes que ya están en las aulas de clase”.

La funcionaria destacó el compromiso de docentes, directivos, personal administrativo y sindicatos, al igual que el de padres de familia, estudiantes y autoridades locales que han contribuido al regreso a clases.

A esto se suma que al 97% de los colegios privados en los 34 municipios no certificados asisten a clases presenciales cerca de 80 mil estudiantes.

Zuluaga explicó que solo en dos instituciones educativas los estudiantes trabajan con herramientas digitales desde casa debido a la necesidad de adecuaciones en infraestructura en sus instalaciones, cuyo proceso contractual ya está en curso gracias a la gestión del Gobierno departamental.

Precisamente para garantizar ese retorno a clase el Ministerio de Educación asignó al Valle \$5.946 millones para adecuaciones de infraestructura y aseo en instituciones educativas.

La secretaria de Educación del Valle indicó que a través del Fondo de Mitigación de Emergencias, se asignaron recursos por más de \$3.786 millones para adecuaciones en sedes educativas. Otros \$2.159 millones estarán destinados a la contratación de personal de aseo para la desinfección de las sedes educativas.

“Esto permitirá que sigamos teniendo todas las condiciones necesarias para que los niños y jóvenes tengan espacios confortables y propicios para el aprendizaje en presencialidad” aseguró Zuluaga.

La Secretaría adelanta una evaluación de las instituciones en las que se realizará la inversión de estos recursos según las necesidades.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

### Ladrones vestidos de policía robaron en Jamundí

Las autoridades están tras la pista de los ladrones que hurtaron diez...

### Encuentran avioneta tipo artesanal con cocaína

En operativo adelantado por la Policía en zona rural del municipio d...

### Buenaventura tiene nuevo destino turístico

Un nuevo destino turístico tiene Buenaventura con el lanzamiento y...

### Llamado a postular mujeres vallecaucanas para el 'Premi...

Comfandi y Comfenalco Valle Delagente, las Cajas de...

### Vacunación puerta a puerta en la región

Además del rastreo en los colegios, la Secretaría de Salud del Valle...

### Llegó grupo especial a Tuluá para investigar homicidios d...

Un grupo especial de la Fiscalía ya se encuentra en el municipio de Tuluá...